
Herr Hoseus erl äut ert ausf ührli ch das Vor haben, insbesondere den Umf ang der Arbei ten und 
di e Kostenvorteil e f ür die Stadt, di e bei ei ne m gemei nsa men Ausbau der Abschni tte durch 
Ausschrei bung größerer Mengen entstehen. Zudem sei nur ei nmal, über einen Zei traum von 
et wa ei ne m hal ben Jahr, ei ne Sperrung der Strecke not wendi g. 
 
Nach Beant wort ung zahl rei cher Fragen fasst der Ausschuss f ol genden  
 

 


